"2022 ANO DE LAS Y LOS MIGRANTES DE SAN LUIS PUTUSI"





Villa de Guadalupe S.L.P 04 de abril del 2022

REPORTE DE ACTIVIDADES DEL MES DE MARZO 2022

L.E.P. ALEJANDRA VANESSA TORRES VÁZQUEZ

SECRETARIA GENERAL

PRESENTE .-

MARTES 01: Se lleno la pila alta en Col. Buenos Aires para el servicio del día en sus 3 diferentes horarios y para Col. Las Lomas y se cerraron válvulas desde la peña para mayor presión. Se arreglo la red de agua en Col. Buenos Aires que estaba quebrada en una toma y se instaló coplee de reparación.

MIERCOLES 02: Nos trasladamos a san jose del muerto como parte de la regulación del agua y se abrió la válvula para el servicio de los próximos 2 días. Se limpiaron los depósitos de agua sacando basura y caracoles acomulados.

JUEVES 03: Se abrieron las válvulas para la peña y el matorral para el llenado de la pileta de la comunidad donde se abastecerán de agua para el resto de la semana. Se llenaron los tinacos de llenado publico por causa de pago 65 y mas ubicado en calles hidalgo y juarez.

VIERNES 04: Se lleno la pila alta en Col. Buenos Aires para el servicio del día en sus tres diferentes horarios y para Col. Las Lomas. Y se cerraron válvulas desde la peña para mayor presión.

LUNES 07: Se abrió la válvula que va para arrollo seco para el servicio del día y para llenado de los depósitos que les sustentara el resto de semana.

MARTES 08: Se lleno la pila alta en Col. Buenos Aires para el servicio del día en sus tres diferentes horarios y para Col. Las Lomas. Se llevo a parchar la llanta del camion pipa.

MIERCOLES 09: se traslado hasta jarillas las funciones con el encargado del pozo y para observar la pila que ahí se encuentra se hizo medidas en el deposito de san jose del muerto como parte de regulación y se abrió válvula para llenado del día en los próximos 2 dias.

JUEVES 10: Se abrieron las válvulas para las comunidades del matorral y la peña para el sustento de la semana y se hizo observación para los depósitos de agua y de igual manera se inspecciono la línea de alimentación. Se instalo una toma nueva de agua domiciliaria en calle gardenias en Col. Buenos Aires.

VIERNES 11: Se lleno la pila alta en Col. Buenos Aires para el servicio del día en sus tres diferentes horarios y para Col. Las Lomas y se cerraron válvulas desde la toma de peña para mayor presión. Se cerro la válvula para san jose del muerto y se checo cuanta agua acumulo en 2 dias como monitoreo regulatorio.

LUNES 14: Se abrió la válvula que va para arrollo seco para el servicio del día y para llenado de los depósitos que les sustentara el resto de semana. Se limpiaron los depósitos de agua de basura y caracoles. Se hizo reunión en la comunidad de rancho nuevo para informarles que las administración regularía las válvulas de agua.

"2022 AÑO DE LAS Y LOS MIGRANTES DE SAN LUIS POTOSI"





MARTES 15: Se lleno la pila alta en Col. Buenos Aires para el servicio del día en sus tres diferentes horarios y para Col. Las Lomas y se cerraron válvulas desde la toma de peña para mayor presión. Se hizo las investigaciones como y en que dirección se conduce la red de agua en calle matamoros por causa de toma que ahí es solicitado.

MIERCOLES 16: Se atendio a una cita con el C. Aniceto para los planes aurar cortando el conceto para la toma de agua en red en calle juarez cerca de la carretera 63

JUEVES 17: Se abrieron las válvulas para las comunidades del matorral para el llenado de las pilas y la peña para el sustento de la semana y se hizo observación para los depósitos de agua.

VIERNES 18: Se lleno la pila alta en Col. Buenos Aires para el servicio del día en sus tres diferentes horarios y para Col. Las Lomas y se cerraron válvulas desde la toma de peña para mayor presión.

LUNES 21: Se abrió la válvula que va para arrollo seco para el servicio del día y para llenado de los depósitos que les sustentara el resto de semana.

MARTES 22: Se lleno la pila alta en Col. Buenos Aires para el servicio del día en sus tres diferentes horarios y para Col. Las Lomas y se cerraron válvulas desde la toma de peña para mayor presión. hoy recibimos al promotor de salubridad en su recorrido rutinario.

MIERCOLES 23: se atendió a la solicitud de 2 tomas de agua en calle matamoros cerca de carretera 63 en donde se busco la red rompiendo el pavimento y haciendo la conexión de dichas tomas. También se atendio a planear como arreglar la estructura dañada en los depósitos de agua estimando el material.

JUEVES 24: se abrieron las válvulas de agua y el llenado de las pilas para las comunidades de la peña y el matorral se atendió a la instalación de una toma de agua para el señor Aniceto Blanco en calle juarez a la altura de la carniceria el becerrito.

VIERNES 25: Se lleno la pila alta en Col. Buenos Aires para el servicio del día en sus tres diferentes horarios y para Col. Las Lomas y se cerraron válvulas desde la toma de peña para mayor presión. Se llenaron los tinacos de los baños públicos en calles guerrero e hidalgo.

LUNES 28: Se abrió la válvula que va para arrollo seco para el servicio del día y para llenado de los depósitos que les sustentara el resto de semana. Se corto el material de acero para armar los registros que utilizaremos en el área de la jarabrava.

MARTES 29: Se lleno la pila alta en Col. Buenos Aires para el servicio del día en sus tres diferentes horarios y para Col. Las Lomas y se cerraron válvulas desde la toma de peña para mayor presión. Se instalo un registro en carretera 63 cerca de la entrada de la jarabrava perteneciente a marcos Almanza vazquez.

MIERCOLES 30: Se instalaron 2 registros en la carretera 63 pertenecientes a victor Almanza vazquez y Ramon Morales morales. En la línea que abastece de agua hasta cabecera municipal instalando bloque y asegurándolo con una tapa y conectando llave de paso con candado



"2022 AÑO DE LAS Y LOS MIGRANTES DE SAN LUIS POTOSI"



JUEVES 31: Se abrieron las válvulas para las comunidades de la peña y el matorral para el llenado de las pilas que le sustentara el resto de la semana. Se instalo un registro en carretera 62 cerca de la jarabrava instalando bloque y tapa con llave de paso y candado.

Cabe agregar mas que todos los días de domingo a sábado en sus horarios correspondientes seguimos distribuyendo el vital líquido a todas las áreas de cabecera municipal por conducto de la red de tubería de la red de agua potable. También de continuo todos los depósitos de agua se cloran con hipoclorito de calcio. Y seguimos llevando agua potable en camión pipa a las muchas comunidades de este municipio que no cuentan con este vital liquido.